

¿CAUSA O CONSECUENCIA DEL IMPERIALISMO?

El imperialismo tiene unas causas, es decir, aquello que hace que un país quiera tener colonias. No obstante, también tiene consecuencias, es decir, el resultado que se produce al colonizar nuevos países.

Identifica cuáles de las siguientes definiciones son causas o consecuencias.

Causa económica	Causa política	Causa ideológica	Causa tecnológica
Causa demográfica	Consecuencia del imperialismo		

Poseer colonias significaba prestigio y poder que te situaban delante del resto de países que no tenían tantas colonias.

Vendían los productos manufacturados a las mismas colonias donde extraían la materia prima, por lo que los países con colonias podían ser más ricos.

Europa tenía una población muy grande que había aumentado debido a las mejores condiciones de vida. Esta población quiere emigrar a las colonias, donde hay nuevas oportunidades laborales.

La rapidez de los nuevos transportes favorece que haya más comercio entre la metrópolis y sus posesiones.

La repartición provocó celos entre las potencias que tenían menos colonias, como Alemania o Italia, lo cual provocaría una gran guerra, la Primera Guerra mundial.

Extraían de forma más barata las materias primas en las colonias, ya que los sueldos eran más bajos, por lo que tener colonias era más rentable.

Se produce un gran desorden político, ya que al repartirse las colonias no tuvieron en cuenta tradiciones o problemáticas sociales ni culturales de las poblaciones que estaban establecidas allí.

Se pensaba que la raza blanca era superior a otras razas y había que civilizarlos y evangelizarlos.

Se produce un gran desequilibrio mundial, ya que las colonias quedaron arruinadas económicamente al haber sido explotadas por la metrópoli.